



ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 1 de 7	

TRD: 100-02

ACTA No. 072 SESION ORDINARIA

En el Municipio de Yumbo – Valle del Cauca, siendo las 16:20 horas, del quince (15) de junio de dos mil dieciocho (2018) – se reunió el Concejo Municipal de Yumbo – Valle del Cauca – para realizar junta ordinaria del año 2018. La Presidía el Concejal OSCAR EDUARDO URIBE MUÑOZ La Secretaria General Sra. GUILLERMINA BECERRA CAICEDO, las funciones de Técnico las desempeñó el señor OCTAVIO RODRIGUEZ CARDONA, para verificación del quórum se llamó a lista y contestaron los siguientes Concejales:

- 1) BEJARANO DUQUE ALEXANDER
- 2) CRUZ RAMOS ANDRES EDUARDO
- 3) DOMINGUEZ LOZADA ARTURO
- 4) ESCOBAR CASTRO GIOVANNY
- 5) GONZALEZ SERRANO ROMELIA
- 6) GUEVARA SANCHEZ ADOLFO
- 7) RENGIFO ARANGO JHON JAIR
- 8) RUIZ OROZCO ERMES EDUARDO
- 9) SANCHEZ BARONA CARLOS ALBERTO
- 10) SANTAMARIA PERDOMO JHON JAIR
- 11) URIBE MUÑOZ OSCAR EDUARDO
- 12) VALENCIA MONTENEGRO JORGE ELIECER
- 13) VASQUEZ HUMBERTO
- 14) VILLA LUNA CARLOS ARTURO

Con quórum reglamentario y decisorio a la vez, se leyó el orden del día, el cual estaba preestablecido así:

- 1.- Llamada a lista
- 2.- Himno oficial de la República de Colombia
- 3.- Himno oficial del Departamento del Valle del Cauca
- 4.- Lectura y aprobación del acta No. 071 del 14 de junio de 2018
- 5.- Proyectos de Acuerdo para segundo debate con informe de comisión
- 6.- Proposiciones
- 7.- Resoluciones, comunicaciones y varios
- 8.- Himno oficial del Municipio de Yumbo

Leído y puesto en consideración el orden del día, es aprobado, su desarrollo:

- 1.- Llamada a lista, punto evacuado.
- 2.- Himno oficial de la República de Colombia, se emitieron las notas del himno nacional.
- 3.- Himno oficial del Departamento del Valle del Cauca, se emitieron las notas del himno al Departamento del Valle del Cauca.
- 4.- Lectura y aprobación del acta No. 071 del 14 de junio del 2018. Leída y puesta en consideración es aprobada.
- 5.- Proyectos de Acuerdo para segundo debate con informe de comisión, no hay sobre la mesa.
- 6.- Proposiciones, no hay sobre la mesa.
- 7.- Resoluciones, comunicaciones y varios. Resoluciones, no hay sobre la mesa. Comunicaciones, si hay sobre la mesa.

Comunicación No. 01 de Fabiola Truque Secretaria de Bienestar Social, asunto: respuesta a solicitud en sesión plenaria, no se ha dado inicio al apoyo nutricional del adulto mayor tanto en la zona rural como en la zona urbana porque el programa aún se encuentra en proceso licitatorio.

Comunicación No. 02 de James Antonio Valdés Secretario de Paz y Convivencia, asunto: respuesta solicitud en sesión plenaria, se dio traslado por competencia al secretario de tránsito y al comandante de estación de Yumbo, sobre informes policiales.

Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

www.ConcejoYumbo.gov.co – contacto@ConcejoYumbo.gov.co



Concejo Municipal De Yumbo

ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 2 de 7	

TRD: 100-02

Varios, si hay ciudadanos inscritos. Se llama a la señora Diana Franco, no se encuentra en el recinto.

Tiene la palabra el Concejal Adolfo Guevara y dice: para tocar cuatro temas en particular, el primero es sobre el apoyo nutricional, me parece señor Presidente y Concejales que esos son temas que esta administración tiene que remediar, porque como así que los adultos que están en unas situaciones bien difíciles, que no tienen otras condiciones más para poder sobrevivir y gracias al programa piloto nutricional que no es de esta administración, sino de las anteriores administraciones, al menos mengua la situación que estos adultos mayores tienen en particular, que ahora nos vengan a decir que porque no se ha adelantado un proceso de licitación sigan aguantando hambre los adultos mayores, me parece que eso raya en el compromiso, en el sentimiento de pertenencia frente a esta comunidad, que la secretaría de despacho en ese caso la Secretaría bienestar social, está actuando muy negligentemente frente a este tema en particular y quien queda mal, queda mal la administración, considero que el Alcalde aquí tiene que apretar, decirle a los diferentes funcionarios que cumplan su función, so pena de retirarlos porque ellos son de libre nombramiento y remoción, yo considero que esos tratamientos no se le pueden dar al adulto mayor cuando el municipio tiene el presupuesto y es un programa que está insertado en el plan de desarrollo.

Como segundo punto señor presidente es con relación a una obra que se está llevando a cabo en la calle 6 norte No. 9ª - 63 por parte de esta administración, la administración ha construido un muro de contención precisamente para prevenir que la tierra no se venga y de esta manera amenace las vivienda de estas persona y resulta que han hecho muros de contención excepto en dos casas, no sé porque, no tengo la razones, inclusive aquí tengo las fotos que de tanto decirle al interventor mando a hacer un murito chimbo, mientras los otros si tienen muros de contención, considero señor Presidente que frente a este tema hay que solicitarle a la Secretaria de Infraestructura para que ordene a través del interventor que esta clase de obras no se hagan porque el perjudicado es el municipio de Yumbo, y no solamente el municipio sino la persona que habita ahí, en ese sentido solicito que el interventor le exija al señor contratista para que efectivamente así como hizo muro de contención en esa misma cuadra menos en dos casas, pues que lo continúen en las otras casas también.

Tercer punto tengo en mis manos un documento que me hizo llegar unos empleados del municipio, está fechado 12 de mayo de 2018 dirigido al señor Alcalde municipal Carlos Alberto Bejarano firmado por la doctora Janet Sánchez abogada de estos empleados en donde en este oficio le solicitan al señor alcalde que por favor le resuelva la petición de porque no han hecho el pago de la prima de antigüedad, este es el momento en que no se le ha dado respuesta alguna, en ese sentido si es pertinente señor Presidente que a través de la Secretaría General sírvase usted solicitarle al señor alcalde que ordene a quien corresponda la contestación de ese oficio por parte de esta abogada.

Por último punto señor presidente quiero que por favor la secretaria se sirva leer este documento que acabo de llegarme hace una hora.

La secretaria da lectura textual al oficio fechado mayo 24 de 2018, dirigido al Concejal Adolfo Guevara Sánchez sobre el asunto: respuesta a renuncia irrevocable al partido Polo Democrático Alternativo y como Concejal del municipio de Yumbo del Valle del Cauca. Se acepta su renuncia a partir de la fecha, y obedeciendo a que en estos momentos ostenta la condición de Concejal municipal elegido por este partido, comedidamente se le solicita adelantar los trámites pertinentes ante la presidencia del Concejo, para que la compañera Jani Lenis Erazo quien continúa en la lista obtenga su credencial y tomé posesión del cargo. documento firmado por Gustavo Rubén Triana Zuares, Secretario General Polo Democrático Alternativo.

Continúa con la palabra el Concejal Adolfo Guevara y dice: como ustedes han podido escuchar honorables Concejales esta es la notificación que recibí en el día de hoy según Servientrega de este documento por parte del partido Polo Democrático donde se acepta la renuncia irrevocable de uno de los representantes de este mismo aquí en la corporación del Concejo municipal, en ese sentido ustedes muy bien saben honorables Concejales que la ley 1475 de 2011 el artículo segundo habla de la doble militancia, en él se expresa que esta curul no le pertenece a la persona como nosotros habíamos aquí hablado sino que le pertenece al partido, en ese sentido basta decirle a ustedes honorables Concejales que hoy estoy renunciando de manera irrevocable a este Concejo y para ello permítame unas

Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

www.ConcejoYumbo.gov.co – contacto@ConcejoYumbo.gov.co



Concejo Municipal de Yumbo

ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 3 de 7	

TRD: 100-02

palabras Concejales, lo primero agradecerle a Dios, agradecerle a mi familia, a los compañeros del movimiento comunitarios por Yumbo como a la comunidad en particular por haberme apoyado estos 22 años como Concejal, 22 años en los cuales he aprendido mucho de ustedes Concejales y especialmente de las administraciones a las cuales he ejercido el control político, en ello quiero destacar muchas actuaciones que en particular fui actor principal del mismo, el primero fue precisamente la creación del fondo de atención de desastres, un acuerdo que en estos momentos ha seguido vigente también por otro acuerdo para que el alcalde de turno no tengan ningún problema cuando haya alguna situación de calamidad y poder obtener los recursos para poder salir al paso del mismo, otro de los acuerdos que fue muy importante y de mi autoría fue el acuerdo mediante el cual se creó la sobretasa bomberil, gracias a la sobretasa bomberil el cuerpo de bomberos del municipio de Yumbo es uno de los entes más importantes no solamente a nivel departamental sino a nivel nacional, eso gracias al impulso que esta administración a través de los diferentes convenios le entrega a bomberos como tal, otro de los acuerdos importantes fue el acuerdo del plan básico de ordenamiento territorial que aquí tuvimos muchos debates, de tal manera que ese acuerdo del plan básico de ordenamiento territorial nos ha permitido obtener al menos un conocimiento de todo el contexto de la municipalidad, en estos momentos este Concejo que ha generado diferentes propuestas de modificación a este plan básico de ordenamiento territorial para que efectivamente pasemos a un plan de ordenamiento territorial que le corresponde a esta administración hacerlo, que nos prometieron que en este año, perdón que en el año pasado, nos prometieron que iban a presentar el acuerdo del plan de ordenamiento territorial pero todo quedo en veremos, otro de los acuerdos importantes de nuestra autoría fue la creación de la semana del adulto mayor, también fue la creación del Consejo Municipal del Adulto Mayor y como tal también inferimos mucho en que se pudiera aquí como en efecto se dio, llevar a cabo la aprobación de la estampilla del adulto mayor, que en estos momentos pues cuenta con un buen recurso pero infortunadamente no se ha podido ejecutar más aún cuando ya se encuentra la instalación del centro hogar vida, los otros acuerdos en los cuales también he sido ponente en unos, en otros he acompañado, es la exoneración del Impuesto Predial y del impuesto de industria y comercio para aquellas empresas que generen empleabilidad, últimamente hemos aprobado acuerdos en ese sentido pero sin dar el beneficio de la exoneración del impuesto predial unificado, el otro acuerdo que me parece también de mucha importancia fue el acuerdo por medio del cual nosotros le estamos haciendo los seguimientos al plan especial de la zona industrial, un plan que en últimas se convierte en los diferentes hechos metropolitanos para que el día de mañana se explore la posibilidad de un área metropolitana, pero que también él está dando la posibilidad de que nazca otro plan especial de la zona industrial de la parte norte que en últimas es la que va a generar los empleos que requiere la comunidad en particular, también he sido ponente de uno de los acuerdos mediante el cual logramos eliminar los artículos que determinan los rellenos sanitarios regional tanto en la Sorpresa como en la Rafaela, eso también fue un debate fuerte que inclusive hubo acciones judiciales frente al mismo pero salimos bien librados en ese aspecto en particular, el otro fue la Tasa Prodeporte, también fue de mi autoría, el otro fue acompañamiento de unos buenos acuerdos que gracias a este Concejo y la administración tanto pasadas como esta es sostener una educación gratuita, es sostener un plan de alimentación escolar, es sostener un transporte escolar gratuito especialmente en el sector rural, esperemos que con el nuevo presidente de la República y ojalá que sea Gustavo Petro podamos tener una educación superior también gratuita, en ese aspecto, también es importante reconocer que nosotros aquí dimos el aval para poder llevar a cabo la creación de varios barrios, especialmente aquellos que nosotros autorizamos la construcción de vivienda de interés social y de interés prioritario como la Ciudadela Carlos Pizarro, Jacinto, Conquistadores, la Estancia, Bosques del Pinar, Hacienda Verde, Guabinas, Campestre Real, inclusive hemos inferido en mejorar también a otros asentamientos legalizados como es Finlandia en particular, por otro lado también hemos empoderado a la comunidad, especialmente a las comunidades organizadas como por ejemplo las madres comunitarias que gracias a las administraciones pasadas, las madres comunitarias se le reconocieron que efectivamente ellas van en camino a ser unas verdaderas trabajadoras del Estado y en ese sentido ya tienen reconocido un salario mínimo legal mensual vigente y en estos momentos ya se está transitando diferentes acciones de tutela reconociéndoles a ellas la pensión, esto nació

Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

www.ConcejoYumbo.gov.co – contacto@ConcejoYumbo.gov.co



Concejo Municipal de Yumbo

ACTA DE SESIÓN PLENARIA FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 4 de 7	

TRD: 100-02

aquí en Yumbo, esto no nació en ningún otro municipio a pesar de que tuvimos varios detractores como por ejemplo el señor Peñalosa, que ahorita reconoce que efectivamente teníamos la razón, lo otro es frente a las diferentes actuaciones que hemos hecho en las comunidades, y cuales son por ejemplo, los estudios de los planes de Ordenamiento de las cuencas hidrográficas, eso nos ha permitido aquí presentar propuestas como la creación de rutas ecoturísticas en el sector rural como la creación de juntas administradoras del acueducto, como la creación de asociaciones campesinas etc y por último si quiero recalcar que nosotros también hemos logrado en todas las diferentes instancias poder de esta manera inferir en las diferentes actuaciones de la comunidad cuando ella a través de los diferentes cabildos ha exigido que este Concejo le dé respuesta como tal, son estas algunas actuaciones que como Concejal durante estos 22 años hemos llevado a cabo aquí y lo más importante Concejales es el control político que hacemos aquí con toda la altura, con toda la tolerancia, con toda la educación correspondiente, eso nos ha permitido inclusive madurar en ese aspecto de tal manera que considero que esa labor debe seguir existiendo en esta corporación, yo sé que nosotros llegamos en coalición, pero no quiere decir que porque llegamos en coalición vamos a permitir que el burgomaestre haga y deshaga, no, de ninguna manera, pero también he estado por fuera de las coaliciones no solamente en esta sino también en la del señor Carlos Moreno, inclusive también estuve de alguna manera por fuera de la administración del señor Carlos Bejarano cuando llegó por primera vez porque yo a él no lo acompañe, por lo tanto entonces me basta solamente decirle honorables Concejales que muchas gracias a todos, a la Secretaría general, que siempre ha estado presente aquí, como a cada uno de los funcionarios del Concejo municipal, pues me resta solamente pedir disculpas si de alguna u otra manera por nuestras actitudes a veces podemos transgredir por ejemplo los sentimientos de los demás, en todo caso honorables Concejales muchas gracias y nos veremos en otras instancias, muchas gracias Presidente.

El presidente dice: desde luego esta mesa directiva, los honorables Concejales le agradecemos por su estadía aquí en el Concejo, es de gran importancia, personalmente de aprendizaje que deja durante estos dos años y medio que llevo en el Concejo, una persona muy preparada, Dios permita que todos sus propósitos y metas que tenga a futuro se le cumplan, de parte de este equipo que yo represento de gente buena de Yumbo para Yumbo desearle mil éxitos a su organización política, se le admira personalmente, una persona que a pesar del tiempo que lleva en lo público siempre ha sido el mismo, señora secretaria por parte de la Secretaría enviar a la Registraduría municipal que nos diga cuál es el paso a seguir y cuál es la persona que sigue en su orden de acuerdo a la lista que representa el Concejal Adolfo Guevara en las elecciones de 2015.

Tiene la palabra la Concejal Romelia González y dice: desearle éxitos en su nuevo proyecto Concejal Adolfo, agradecerle por las enseñanzas, por el compañerismo, la verdad lo admiro mucho, esperamos pues que nos siga acompañando en las siguientes sesiones con el debate como siempre se ha resaltado, decirle que en nosotros siempre vamos a tener un amigo, lo sabemos, el tema político es aparte, hoy somos compañeros y esperamos que se siga manteniendo el respeto y la confianza que se ha venido sosteniendo en este recinto.

Tiene la palabra el Concejal Jorge Valencia dice: requerimos aclarar, él no ha presentado la renuncia al Concejo Municipal, debe radicar la carta dirigida al presidente para que inmediatamente la carta sea enviada a la registraduría, para que la registraduría de acuerdo a las elecciones de 2015 los resultados que obtuvo el Polo Democrático la persona que sigue, es la registraduría la que nos debe decir a nosotros que persona sigue, ese es el paso para que luego posteriormente el presidente y la mesa directiva haga el respectivo acto de posesión a la persona que le corresponda, faltaría ese paso pero de toda maneras honorable Concejal Adolfo hemos tenido muchas diferencias en ocasiones de esta labor, de lo que tiene que ver con la parte de la democracia, la parte de los argumentos, con la parte de los debates, con lo que tiene que ver con el Concejo Municipal en sí, pero lo más importante por encima de las situaciones del orden político siempre la persona es lo que más vale, su forma de ser, su carácter y también su capacidad y es algo que personalmente yo reconozco, decirle entonces honorable Concejal Adolfo Guevara que si ese es el paso que usted ha tomado, es porque usted en su proyecto de vida tiene otras metas, otros ideales y otros pasos a seguir, de parte mía y de mi organización política

Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

www.ConcejoYumbo.gov.co – contacto@ConcejoYumbo.gov.co



Concejo Municipal de Yumbo

ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión: 2

Fecha: 01-06-2017

Página 5 de 7

TRD: 100-02

del movimiento al cual represento que es el AICO desearle lo mejor. que mi Dios lo bendiga y que las cosas ojalá siempre vayan por el buen camino.

Tiene la palabra el Concejal Giovanny Escobar y dice: con respecto al tema que nos atiende en estos momentos, la despedida del Concejal Adolfo yo sí tengo un recuerdo Concejal que quiero traer a colación en estos momentos y que me genera muy buenas intenciones con usted, en el año 2007 yo hice una campaña muy fuerte con la doctora Daisy Mancilla y recuerdo muy bien que en esa época no nos podíamos arrimar acá porque nos habían vetado, el gobierno de aquel entonces Ferney sacaron una lista vetando a personas, entre esos vetados estaba yo, los indeseables de esa administración en esos momentos pero recuerdo muy bien Adolfo que usted me llamó y me ofreció su mano y aunque no se dio no por voluntad suya sino por voluntad de la administración son detalles que uno no olvida y en las política esas cosas pequeñas te recuerdan muy bien, como también recuerdo una vez Adolfo que en un ejercicio político también conocí tu generosidad con una compañera del Concejo, esos son temas interesantes por esa razón y porque en estos 20 años seguramente no fueron en vano porque hay que reconocer que usted ha sido de los mejores Concejales que ha pasado por este Concejo, que ha hecho la tarea y eso es importante, uno como Concejal nuevo, uno siempre tenía referentes o tenía la obligación de mirar aquí adelante quienes estaban o de cuales se podía o se debía aprender, yo creo que usted, lo tengo que decir, como el Concejal Arturo Villa, como algunos otros tenían esos puntos especiales, el doctor Humberto Vásquez, yo creo que de esos Concejales que independiente si compartías o no sus ideales políticos sí tenían esa chispa que marcaban diferencia, haber compartido con usted estos dos años y medio del Concejo fue importante, hoy en nombre propio y en nombre de mi organización política le deseo muchos éxitos en sus proyectos políticos, familiares y personales y seguramente hoy no estamos hablando de un adiós sino de un hasta luego Adolfo, entonces felicidades y en hora buena.

Tiene la palabra el Concejal Carlos Alberto Sánchez y dice: ya Adolfo personalmente me había comentado que iba a renunciar, una decisión de pantalones, de verraquera, muy a plausible esa decisión, yo creo que si ha habido un Concejal que durante estos tres años ha controvertido con Adolfo Guevara ha sido Carlos Alberto Sánchez pero de alguna u otra forma más que nadie él puede dar fe que siempre lo he hecho enmarcado en el respeto, soy un demócrata, una persona que defiende mis ideales, Adolfo defiende su posición, yo defiendo la mía, en sus oportunidades cuando Adolfo ha sido de coalición y yo de oposición igual también nos encontramos, yo fui un acérrimo opositor a la administración de Ferney Lozano y creo que el tiempo nos dio la razón porque yo me opuse a esa administración, defiende a esta administración cuando hacen las cosas bien hechas, he llamado la atención y he ido a donde lo funcionarios cuando sé que están cometiendo errores, pero de una u otra forma ese no es el discurso, el discurso es que tengo que reconocer que de una u otra forma Adolfo es una persona que aporta, es una persona inteligente, es un buen Concejal hasta el día que presente la carta de renuncia al Concejo, en ese orden de ideas Adolfo me queda desearte éxitos como se lo deseo a cualquier ser humano, el próximo año cuando arranque la campaña es que nos vamos a dar cuenta en qué lado es que estamos, por eso es que aquí se deben obviar absolutamente toda las ofensas, todos los desagrazos, estamos en un estado social de derecho y democrático el cual tiene cada uno como expresar lo que siente y lo más sencillo respetar a otro, yo Adolfo no lo conocí en la curul del Concejo, hace mucho tiempo lo conocí y por eso a pesar de todas las contrariedades que hayamos tenido, el como Concejal y yo como Concejal, pensando el diferente a mí, siempre nos entendimos de que las personas son lo más importante, usted ha defendido administraciones que yo he atacado, o que yo he criticado, y yo hoy defiende administraciones que usted no está de acuerdo con muchas cosas y para eso es que el pueblo nos elige, para que cada cual haga sus propias críticas y para que nosotros nos desempeñemos como Concejales de la mejor manera, así es que Adolfo ruego a Dios que en el nuevo camino que usted inicia lo proteja y lo bendiga, a usted y a su familia.

Tiene la palabra el Concejal Carlos Villa y dice: Adolfo simple y llanamente decirle que siempre he reconocido su gran talante como Concejal, como persona, como yumboño y sólo me resta decirle que el que sueña en grande es porque está vivo, y el que sueña para construir futuro como dice Iván Duque y que yo sé que usted está soñando en ser Alcalde para construir un mejor futuro en Yumbo sólo me resta decirle que a través del tiempo

Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

www.ConcejoYumbo.gov.co – contacto@ConcejoYumbo.gov.co



Concejo Municipal De Yumbo

ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 6 de 7	

TRD: 100-02

usted no solamente le ha dejado enseñanzas al Concejo sino a toda la comunidad y a quienes lo han rodeado, por lo tanto bienvenido a su nueva tarea digámoslo así por la que usted está renunciando al Concejo, tiene sus aspiraciones a la alcaldía, usted es político, nunca va a dejar la política y ojala que muchas personas que militan en el partido que hoy usted deja tuvieran ese talante que usted tiene, pero la verdad es que dentro de su movimiento o el que era su movimiento hay gente muy buena, yo he reconocido a Robledo, aquí en Yumbo a usted, pero hay otros que viven llenos de odio, pero eso a mí no me mortifica, sabe que me preocupa Concejal, que usted vaya a desfallecer en su tarea que inicia a partir del momento en que deje el Concejo, solamente desearle buen viento y buena mar Adolfo y muchas gracias por haber compartido muchas cosas dentro del recinto del Concejo que nos ha servido a todos de aprendizaje porque en ese sentido usted no ha sido egoísta y cuando la gente no es egoísta tiene derecho a irle bien.

Tiene la palabra el Concejal Alexander Bejarano y dice: simplemente agradecerle Adolfo, agradecerle por esos dos años y medio que tuve la oportunidad de compartir aquí el recinto del Concejo con usted, de pronto de enriquecer un poco los conocimientos, agradecerle también por todo el aporte durante esos 22 años en beneficio de la comunidad del municipio de Yumbo en sus funciones como Concejal de este municipio, y como bien lo decía el Concejal Carlos Villa desearle muchas bendiciones, muchos éxitos en ese nuevo proyecto político que usted ha determinado emprender a partir del día de hoy, desearle que ojalá no vaya a aprender de su maestro y candidato a la presidencia el doctor Gustavo Petro a hacer campañas solamente basadas en apagar la luz de algunas otras personas para poder que brille la de ellos, no, simplemente que haya una campaña basada en propuestas serias, propuestas responsables usted es una persona muy inteligente y es un hombre que conoce toda la problemática del municipio de Yumbo y la tiene grabada en su mente, por algo lleva 22 años aquí en esta corporación, trabajando en beneficio de los intereses de la comunidad de nuestro municipio, desearle muchísimos éxitos y muchas bendiciones en todos los proyectos que usted se proponga de aquí en adelante y a su familia también desearle muchísimos éxitos y bendiciones.

Tiene la palabra el Concejal Humberto Vásquez y dice: con Adolfo tuvimos la oportunidad de compartir muchos años, dice él 22 años, yo creo que le llevo un poquito más, aunque no coincidimos en los 22 años los periodos, no es mucha la diferencia, como decía algunos de los compañeros, ha sido un buen Concejal, un Concejal que ha cumplido con lo que ordena la constitución, la ley, el reglamento, un Concejal como lo decía ahora presento importantes proyectos de acuerdo para la municipalidad, a pesar de las limitaciones que tenemos los Concejales para presentar proyectos de material legal, por iniciativa, han sido proyectos muy interesantes que han quedado, quedan en la historia del municipio de Yumbo, también como decía en este mundo de la vida pública y del Concejo y la política tenemos muchas coincidencias también hemos tenido algunas divergencias, de pronto no hemos coincidido en algunas cosas pero siempre ha sido cada uno buscando el bien del municipio de Yumbo, desearle la mejor de las suertes en su vida pública, vida personal y familiar, siempre cuente con la amistad compañero Adolfo Guevara.

Tiene la palabra el Concejal Andrés Cruz y dice: manifestarle Concejal Adolfo Guevara de manera muy sincera el agradecimiento por compartir con nosotros Concejales de esta nueva generación, poder aprender de usted, lo admiro mucho, un Concejal muy inteligente, muy preparado, obviamente la vida son etapas y ciclos y yo creo que ya usted mismo determinó que aquí ya cumplió, que aquí ya hizo lo debido, le deseo de antemano muchos éxitos en sus nuevos proyectos, que mi Dios lo bendiga y derrame muchas bendiciones sobre toda su familia y todo su grupo, para adelante, de todas maneras acá cuenta con un amigo y con una organización que siempre lo ha admirado igual que los otros Concejales que están acá compartiendo con nosotros.

Tiene la palabra el Concejal John Jairo Rengifo y dice: quiero decirle al compañero Adolfo, he hablado con él, con Arturo y Adolfo y es grato saber que el nuevo camino que va a iniciar, ya que me decías que no quería seguir siendo Concejal, que ya era justo de retirarse por la puerta grande, yo creo que lo estás haciendo, yo creo que si alguien conoce toda la parte urbana y rural del municipio de Yumbo es el Concejal Adolfo Guevara, Adolfo que te deseo éxitos, y créanme que seguir sembrando como viene haciéndolo usted, yo sé que está trabajando duro y a la mano de Dios, que mi Dios los ilumine y le fortalezca cada día que pasa.

Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

www.ConcejoYumbo.gov.co – contacto@ConcejoYumbo.gov.co



Concejo Municipal de Yumbo

ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 7 de 7	

TRD: 100-02

Tiene la palabra el Concejal Arturo Domínguez y dice: la verdad es que se siente la tristeza de la partida de un amigo, una persona que ha estado mucho tiempo con uno en estos temas de la política, pero bueno, hoy estamos y este es el tema de la política, hoy estamos y mañana no se sabe, más sin embargo Adolfo es una persona que ha dejado huella aquí en este recinto del Concejo en todas las actuaciones que ha tenido año tras año, incluso en esta administración, es donde más he tenido encontrones llamémoslo así políticos porque jamás como persona, el defiende lo de él, yo definiendo lo mío pero nunca en lo personal, no me queda sino decirle Adolfo buen viento y buena mar, Dios y la virgen le concedan a usted lo que aspira, le den la salud, porque en esto hay que tener verreaquera y salud para uno estar en la lucha política, no es fácil conseguir por ejemplo llegar al Concejo, a una alcaldía de este municipio tan político, por eso Adolfo sabemos de su sapiencia, sabemos de sus ganas que tiene de llegar a lo que está aspirando y le deseo que en el tiempo Dios quiera que se le den todas las cosas que usted tiene en mente.

Tiene la palabra el Concejal Adolfo Guevara y dice: de acuerdo a la petición que ustedes han hecho, ya le entregué a la doctora la carta de renuncia por escrito, creo que con eso estoy cumpliendo este requisito, además agradecerle nuevamente a todos los Concejales por esas palabras y esperemos entonces que la dinámica de la política y de la misma vida nos dé la posibilidad de poder conseguir nuestros objetivos, a todos ustedes muchas gracias.

- 8.- Himno oficial del Municipio de Yumbo. - Se ordena la emisión de las notas del Himno al Municipio de Yumbo, siendo las 17:35 horas, el señor Presidente ordeno levantar y cerrar la sesión, no sin antes haber citado para el día 16 de junio del 2018, a partir de las 07:00 horas.


OSCAR EDUARDO URIBE MUÑOZ
Presidente


GULLERMINA BECERRA CAICEDO
Secretaria General

Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

www.ConcejoYumbo.gov.co – contacto@ConcejoYumbo.gov.co